

Eröffnungsturnier 19. März 2017

Am diesjährigen Eröffnungsturnier konnten wir einen Teilnahme-Rekord verbuchen. 34 Anmeldungen waren eingegangen. Leider mussten 2 Frauen und 2 Männer aus gesundheitlichen Gründen kurzfristig absagen. Nach einem total verregneten Samstag hatte "Petrus" ein Einsehen und der ganze Turniertag fand bei trockenem Wetter und angenehmen Temperaturen statt. Am späteren Nachmittag zeigte sich sogar die Sonne und freute sich mit uns am gelungenen Anlass.

Die 30 Spielerinnen und Spieler sowie die die zwei vereinseigenen Köche wurden mit einem Apéro und einem "Riesenspeckzopf" empfangen. Anstelle der total erkälteten Präsidentin begrüßte Marina die Anwesenden. Anschliessend übernahm die Spielleiterin Elisabeth das Kommando und gab die ersten Spielpaarungen bekannt.

Nach der zweiten Runde wurden alle zum Mittagessen gerufen. Das Menü, bestehend aus Nüsslisalat mit blanchierten Champignons und gehacktem Ei, "Ghacktes" mit Hörnli und dem Dessert "Birne Helene", kam bei allen gut an. Auch die traditionellen "Mohrenköpfe", spendiert von Rösli, fanden reissenden Absatz.

Nach der Mittagspause wurden dann die Spielrunden 3 bis 5 ausgetragen. Die Teilnehmenden waren auch am Nachmittag mit viel Freude und Hingabe beim schönen Pétanquespiel. Um 16 Uhr nahm Elisabeth die Rangverlesung vor. Die sechs Erstplatzierten durften aus den Händen von Marina je eine österliche "Schale" in Empfang nehmen. Ein rundum gelungener Anlass fand somit seinen Abschluss. Und, wie könnte es anders sein, einige blieben noch sitzen und stiessen auf die kommenden Pétanqueanlässe an.

WS